
 
Santiago, enero de 2025. 

 

Ignacio Phillips 

Jefe de Oración de Misión País 2025 

Estimada comunidad de adoradores: 

Junto con saludar, y en nombre de todo Misión País, quisiera expresar el más profundo 

agradecimiento a toda la comunidad de adoradores de la Capilla de Adoración de la 

Parroquia San Francisco de Sales por sus oraciones durante los pasados días de misión, 

especialmente por sus rezos dedicados a los voluntarios de la zona: Ciudad del Este. 

Este año, uno de los énfasis principales del proyecto fue crecer en la fe, otorgando una 

importancia especial a la adoración al Santísimo. Saber que ustedes estuvieron rezando 

por nosotros frente a Jesús Sacramentado nos llena de gratitud, pues estamos seguros de 

que sus oraciones hicieron que la misión produjera frutos más abundantes y le dieron al 

proyecto un sentido mucho más profundo. 

Con el objetivo de fomentar el crecimiento en la oración, los misioneros también rezaron 

por ustedes. Esperamos de corazón que esta oración también rinda frutos, tal como la de 

ustedes lo ha hecho por nosotros. 

A lo largo de todo Chile, la misión rindió frutos inimaginables, tanto en las comunidades 

como en los voluntarios. Algunos de estos frutos son muy visibles, mientras que otros 

permanecen ocultos y tal vez nunca los lleguemos a conocer, pero estamos convencidos 

de que todos ellos son preciosos y que, en gran medida, se deben a sus oraciones. 

En palabras de un voluntario de Ciudad del Este: 

“En Ciudad del Este, Puente Alto, la misión se vivió de manera muy completa, hubo una 

experiencia muy íntima con la comunidad y entre los voluntarios. La pastoral juvenil de la 

parroquia de la zona terminó agradeciéndonos con regalos mientras nos decían 

literalmente: "Misión País nos cambió la vida". Ellos se hicieron parte de nuestro grupo como 

al día 5 para salir a misionar con nosotros a la casa de sus vecinos, fue increíble lo que se 

armó. Quedamos todos demasiado contentos, estamos convencidos de que se dio de la 

mejor forma que se pudo dar. Ya han pasado días desde que volvimos y seguimos en 

contacto con ellos y entre el grupo que se armó, ahora la misión es seguir con esa 

continuidad tanto grupal como con la comunidad.” 

No me queda más que seguir agradeciendo profundamente, y les pido que no dejen de 

rezar por este maravilloso proyecto, que desde hace más de veinte años trabaja por el alma 

de Chile, llevando un mensaje de paz y esperanza a cada rincón de nuestro país, para que 

así, a través de Misión País, más personas puedan encontrarse personalmente con Cristo, 

y así conocer lo grande y bonito que es seguirlo a Él. 

Unidos en oración, y en nombre de todo Misión País, les envía un cariñoso saludo, 

 

 

                      

                                                                              


